

↓仲良く練り歩きました



### 子 稚児行列 子どもの心豊かな成長に感謝

10月7日、田伏・柏崎で稚児行列が行われました。きれいに化粧をして、美しく艶やかな衣装に身を包んだ子どもたちが保護者と手をつなぎゆっくりと練り歩きました。地域の人たちは、色鮮やかな衣装をまといあどけなくかわいい姿や美しく、凛々しい姿の子どもたちにほほ笑みながら見とれていました。

↓(㊦㊧)から五十嵐武さん、小林佑光さん、磯山宣弘さん、副島恒子さん(㊦㊨)から久保田徹土浦地区交通安全協会かすみがうら支部長、川崎辰男同協会副会長、寺田浩同協会会長、柏倉賢二さん



### 自 交通安全高齢者自転車競技茨城県大会 自転車の安全で正しい乗り方の普及

10月18日、ひたちなか市で第10回交通安全高齢者自転車競技茨城県大会が開催され、土浦地区交通安全協会チームが団体の部で優勝、個人の部で副島恒子さん(稲吉)が第4位に入賞しました。同協会チームは稲吉在住の皆さんで結成され、大会1カ月前から、熱心に練習に取り組み、すばらしい結果を残しました。

### 👉 霞ヶ浦まるごとグルメフェス 2012 当地グルメが大集合!

10月13日、歩崎公園で「霞ヶ浦まるごとグルメフェス2012」が開催され、霞ヶ浦周辺の食・特産品が一同に集い、エンデューロの参加者などが霞ヶ浦の幸を堪能しました。フードアナリストの藤原浩さんのトークショーでは、地域の食材を生かした料理開発などの話があり、秋晴れの歩崎公園の一日を楽しみました。



↑霞ヶ浦周辺エリアのご当地グルメを堪能しました

### 👉 敬老式典 つまでも元気に長生きを!

市体育センターで、ボランティアの皆さんのご協力のもと、健康長寿を祝福する敬老式典を開催しました。式典には、市議会など来賓の方々も駆けつけ、式典後のステージでは、お笑い芸人サニムのコントや演歌歌手島ゆかりさんによる歌謡ショーで祝いに花が添えられ、出席した方は心ゆくまで楽しみました。



↑島ゆかりさんと触れ合い盛り上がる会場(10月13日撮影)

↓千代田中学校による女性三部合唱「春よ来い」



My Town Topics

### 👉 小中学校音楽発表会 色、歌声が響く

10月23日、千代田中学校で市小中学校音楽発表会が開催され、児童・生徒たちは、日々の練習の成果を一つの曲に乗せ、一生懸命に披露しました。会場内は、さわやかな歌声や演奏が響き渡り、生徒たちは「緊張したけど、たくさんの人の前で歌えて幸せでした」と話してくれました。

↓落花生掘りを体験した下稻吉小児童たち



### 実 課外授業で落花生掘り りの秋 収穫の喜びを体験

10月3日、下稻吉小学校(今泉準一校長・児童数675人)の5年生が課外授業で久松哲男商店の農園で落花生掘りを体験しました。児童たちは夢中で落花生を掘り、自然の中での収穫の喜びを実感しました。「一つ一つ根から落花生を取るのが大変で、作っている人の苦労がわかりました」と感想を話してくれました。

### 子 花と緑の環境美化コンクール 子どもたちと共に歩んだ成果

第40回花と緑の環境美化コンクールで、上佐谷小学校(山崎淳一校長・児童数50人)が、学校の部(県南地区)で県知事賞を受賞しました。児童たちは「チョボラ(ちょこっとボランティア)」と称して毎日花壇やプランターの管理に努力。「暑い日も雨の日も頑張ってきたので、うれしいです」と感想を話してくれました。



↑県知事賞受賞の報告に喜びの上佐谷小児童